## Communiqué de presse 19 Janvier 2022

## Fin de la médiation d'initiative citoyenne avec l'Alliance Citoyenne

Ce mercredi 19 janvier s'est tenue la dernière réunion de médiation d'initiative citoyenne engagée en décembre 2021 avec l'association Alliance Citoyenne concernant la suppression de la notion de longueur de maillot dans le règlement intérieur des piscines.

Le Groupe Grenoble en Commun se félicite que le dispositif d'interpellation citoyenne mis en place dès juin 2021 soit investi par les Grenobloises et les Grenoblois. A ce jour, ce sont 8 interpellations qui ont reçu plus de 50 signatures, enclenchant ainsi une médiation avec la Ville et les élu-es en charge des dossiers abordés.

Nous remercions les participant-es à cette première médiation qui ont permis que celle-ci se déroule dans un cadre serein, notamment Chloé Le Bret, conseillère déléguée à l'Egalité des droits, et Céline Mennetrier, adjointe aux Sports, ainsi que les services associés, pour le travail mené.

Cette interpellation a permis d'amorcer une réflexion dûment argumentée au sein de notre majorité municipale. Ce débat se poursuit à l'heure actuelle, dans l'optique d'aboutir à une décision étayée concernant toute révision du règlement intérieur de nos piscines municipales. Pour veiller à l'intérêt général, notre majorité se doit de respecter le processus délibératif dans un cadre serein.